

FITNESS

L'Hospitalet pone en el mercado el servicio de un club municipal por 5,6 millones

El contrato y su duración es de cuatro años, prorrogable a un año más. Este polideportivo, en el barrio de Santa Eulalia, ha cambiado su modelo de gestión indirecta interesada a gestión directa por parte del Ayuntamiento.

P. López
9 ene 2020 - 04:59



L'Hospitalet de Llobregat da el pistoletazo de salida a la adjudicación de la gestión privada del servicio de sus macrocomplejos deportivos. El Ayuntamiento del municipio catalán ha sacado a concurso la prestación de servicio, el mantenimiento y control del Polideportivo Municipal de Santa Eulàlia, un contrato valorado en 5,62 millones de euros. La duración del contrato es de cuatro años a partir de abril de 2020, pero podrá prorrogarse por un año más.

En caso de que el contrato finalice, el adjudicatario deberá seguir prestando el servicio en esta instalación hasta que adjudique la prestación del nuevo pabellón de Santa Eulàlia, que el Ayuntamiento espera construir durante los próximos años. En cualquier

caso, no se espera que el complejo esté listo hasta, como mínimo, 2024. Por el momento, aún falta definir los planos, la inversión y sacar a concurso la construcción del centro.

El actual Polideportivo Municipal de Santa Eulàlia, que está al límite de su vida útil, se construyó en 1976 y en los últimos años ha estado gestionado por Agrupació Esportiva Santa Eulàlia (Aese). Ahora, el centro ha cambiado su modelo de gestión que hasta este año se prestaba por gestión indirecta interesada. A partir de 2020, será el Ayuntamiento el que gestione de manera directa el complejo y, por lo tanto, se hará cargo de los gastos derivados y facturará los ingresos. Eso sí, la prestación de los servicios deportivos, así como el mantenimiento, la promoción comercial y la conducción del recinto se derivará a una compañía, fundación o club especializado.

La prestación del servicio deportivo del centro Santa Eulalia incorpora tres pistas de baloncesto ubicadas a medio kilómetro del complejo

Los técnicos del consistorio cifran en 3,77 millones de euros el presupuesto base de licitación plurianual, calculado en base a los gastos directos e indirectos previstos. El gasto por prestación de servicios se prevé que sea de 3,1 millones de euros, mientras que el resto procederá de la aportación de elementos, los gastos indirectos y la inversión en la prestación de servicios variables.

El complejo cuenta con polideportivo para la práctica de baloncesto, judo, gimnasia artística, piscina de 25 metros, gimnasio y salas para actividades dirigidas. El adjudicatario también deberá dirigir las actividades deportivas, las tres pistas de baloncesto ubicadas en la calle del Gasómetro, que forman parte del contrato y están situadas a 650 metros del polideportivo Santa Eulàlia. Precisamente en esta calle es donde se levantará el nuevo pabellón.

Este es el primer contrato que saca a concurso L'Hospitalet de Llobregat, que en los próximos meses licitará otros dos contratos independientes y un contrato compuesto por seis lotes, uno para cada complejo municipal de la ciudad, como ya adelantó *Palco23*. En total, la ciudad sacará a concurso la prestación del servicio de nueve instalaciones deportivas y la gestión integral de Les Planes, actualmente operada por Llop Gestió. Esta será la única que no estará gestionada directamente por el consistorio, y por el momento se desconoce el modelo de gestión que operará el nuevo polideportivo Santa Eulàlia.

El área de deportes de L'Hospitalet de Llobregat contó con un presupuesto de 18 millones de euros en 2019, que, sumado al área de juventud, supone una previsión de gasto de 19,4 millones de euros. De cara a 2020, la idea es que el presupuesto de todo el área se eleve a 22 millones de euros, que servirán para garantizar el servicio, mejorar las instalaciones y mantener una subvención a las entidades deportivas locales, como clubes y fundaciones, de 1,5 millones de euros.